



NUEVO SUMINISTRO DE GAS GLP PARA LA SEDE DE CHOSICA

Pág. 5

FIESTA DEPORTIVA
EN PUNTA NEGRA

Pág. 6

MÁS QUE UNA FORMA DE
ENTRETENIMIENTO O
EXPRESIÓN ARTÍSTICA

Pág. 4

SEDE DE SURCO SE
CALIENTA



GAS GLP: A PASO SEGURO AVANZA LA MODERNIZACIÓN DE NUESTRAS INSTALACIONES

¡Y esta es una buena noticia!

La administración judicial de nuestra asociación continúa con su tarea de mejorar de manera ordenada los servicios ofrecidos en el club, tanto para nuestros asociados como para las familias que visitan nuestras tres sedes en el CC El Bosque.

En Chosica, se puso en marcha el sistema de gas GLP para garantizar un suministro ininterrumpido de este servicio en los bungalows del 111 al 119. Esta implementación incluye la instalación de duchas con agua caliente y cocinas a gas, proporcionando comodidad y conveniencia a nuestros huéspedes.

Además, esta operación también se viene realizando en la zona alta del club, desde el número 44 hasta el 55, donde se instalarán duchas de agua caliente y cocinas a gas, asegurando que esta mejora beneficie a un mayor número de asociados. Asimismo, los departamentos del 01 al 20 también se beneficiarán de este servicio, que abarca duchas con agua caliente y cocinas, mejorando la experiencia de todos nuestros residentes y visitantes.

Por último, el edificio principal, que cuenta con duchas de agua caliente separadas para damas, varones y niños, también disfrutará de este servicio garantizando un ambiente cómodo para todos nuestros usuarios.



Esta implementación del GLP es necesaria porque el uso de cilindros convencionales solía interrumpir el servicio de agua caliente cuando se agotaban, lo que obviamente generaba malestar entre los asociados.

La decisión de incorporar el gas GLP responde a la necesidad de ofrecer instalaciones modernas y seguras tanto a nuestros asociados como a los visitantes. Esto se debe a que el uso de balones de gas de procedencia dudosa, carentes de póliza de seguro por daños personales y materiales, representaba un grave riesgo para nuestra comunidad.

Este cambio no solo mejorará la comodidad de quienes disfrutan de nuestras instalaciones, sino que también tendrá un impacto positivo en el medio ambiente. El GLP es un combustible más limpio y eficiente.

Además, esta medida beneficiará la economía del club, ya que comprar el gas a granel resulta más económico que adquirirlo envasado. La instalación de este sistema se realiza bajo los más estrictos estándares de seguridad y cumpliendo con todas las normativas vigentes.

Se están llevando a cabo pruebas exhaustivas y controles de calidad para garantizar su correcto funcionamiento y la máxima seguridad de todos los usuarios.



Con la implementación del sistema de gas GLP, estamos dando un paso importante hacia la modernización y mejora constante de nuestras instalaciones. Esta iniciativa se suma a otras acciones que hemos emprendido en pro de ofrecer un servicio excelente a la comunidad bosquense.

A paso seguro avanza la modernización de nuestras instalaciones

SEDE DE SURCO SE CALIENTA

La voz de los asociados siempre será escuchada, así lo asegura Sergio Sánchez-Moreno Alzamora, administrador judicial de nuestra asociación, al anunciar que la sede de Surco ya cuenta con los servicios de piscina temperada en el Edificio Principal, después de haber sido abandonados en la práctica por la anterior gestión de nuestro querido club.

En Surco, se han llevado a cabo correcciones en las instalaciones de redes GLP del edificio institucional, siguiendo los más estrictos



estándares de seguridad y normativas vigentes. Esto incluye el cumplimiento de requisitos legales como la ficha de registro, la póliza de seguro, el análisis de seguridad, el certificado estructural y la notificación al Cuerpo General de Bomberos Voluntarios del Perú.

En la gestión anterior, de manera negligente e irresponsable, el gas era abastecido mediante una cisterna que no reunía la seguridad adecuada y carecía de la certificación de Osinergmin.

Además, hemos mejorado el servicio de agua caliente para las duchas del edificio institucional mediante la instalación de un calentador de 80 galones, lo que garantizará un suministro adecuado para más de 40 duchas. También hemos activado nuestra piscina para el disfrute de los usuarios.

“Nos hemos asegurado de que en adelante nuestra comunidad cuente con este suministro con la certificación exigida, para que pueda disfrutar plenamente de instalaciones adecuadas y seguras durante su estadía en esta sede y contar con una piscina temperada”, enfatizó el administrador judicial de nuestra asociación.



CHOSICA: UNA APERTURA DE TEMPORADA ROMÁNTICA



El tiempo se acorta para que se levante el telón que, de paso a la apertura de nuestra temporada en nuestra sede de Chosica, desvelando un escenario que dejará una huella imborrable en nuestros corazones.

Es más que un simple evento; es una ocasión para que los enamorados sellen sus promesas, para que los esposos refuercen los lazos que unen sus corazones, y para que los jóvenes se aventuren en el dulce territorio del romance, descubriendo caminos hacia la felicidad.

Es la época perfecta para dejarse llevar por el calor de los abrazos, el brillo de las miradas y el susurro de palabras llenas de amor. En nuestra sede de Chosica, el invierno se convierte en el escenario ideal para vivir momentos inolvidables, donde cada instante está impregnado de la magia del romance.

Que la temporada de invierno en nuestra querida sede de Chosica sea el inicio de una historia llena de amor, complicidad y ternura para todos aquellos que se dejen llevar por el encanto de esta estación.

Los esperamos este 1 de mayo en nuestra reunión de confraternidad, la cual contará con un espectáculo inolvidable junto a @danieladarcourt oficial, @orquestafallo y @djuigiperu.

VOCES DEL BOSQUE

FIESTA DEPORTIVA EN PUNTA NEGRA

Este domingo 28 se llevará a cabo la esperada **AEROTÓN 2024** que tendrá como escenario la sede de playa de Punta Negra. Se espera una gran participación de nuestros asociados habituales de esta fiesta deportiva, así como de muchos otros que han respondido a la convocatoria del comité organizador. Este evento deportivo busca combinar ejercicio, música y diversión, y sin duda será inolvidable gracias al entusiasmo de los participantes



A PREPARARSE PARA GOLPEAR LA PELOTITA

Ya se ultiman los preparativos para el campeonato interno de FRONTÓN 2024 en modalidades dobles, denominado 'Rodolfo Vargas Ojeda' en honor a nuestro socio Rodolfo Vargas, uno de nuestros queridos asociados que ya está sacando lustre a su raqueta como parte de esta actividad deportiva que se llevará a cabo en la sede de playa. No cabe duda de que don Rodolfo es un gran ejemplo para las nuevas generaciones que practican esta disciplina deportiva.



¡Ya lo saben! El 4 y 5 de mayo, todos están invitados a acompañarnos desde las 8 de la mañana.



MÁS QUE UNA FORMA DE ENTRETENIMIENTO O EXPRESIÓN ARTÍSTICA

La práctica de tango nos recuerda Eliana Robles, ofrece una gama diversa de beneficios que abarcan aspectos físicos, mentales y sociales. Promueve la coordinación de movimientos y el equilibrio, esto contribuye a mejorar la agilidad y la destreza motriz. Además, fortalece los músculos y mejora la fuerza, lo es esencial para mantener un cuerpo sano y funcional.

De otro lado, esta danza que es una expresión artística cultural, nos ayuda a mejorar la postura, lo que puede reducir problemas de columna y otros trastornos musculoesqueléticos.

Asimismo, nos brinda flexibilidad al cuerpo, lo que es importante para nuestra movilidad y prevenir lesiones. Además, al ser una actividad

física vigorosa, la danza ayuda a mejorar el aspecto físico al facilitar la pérdida o el mantener un peso adecuado.

En el ámbito mental, la práctica de la danza también ofrece una serie de beneficios significativos. La danza puede ayudar a aumentar la confianza en uno mismo y mejorar la autoestima al proporcionar una forma de expresión personal y creativa.

Por último, pero no menos importante, la danza fortalece el corazón y mejora la salud cardiovascular al aumentar el ritmo cardíaco y promover una mejor circulación sanguínea.

Sede Surco:
Todos los miércoles
De 8:15 a 10:15 p.m.
Lugar: Piso 3 del Edificio

Principal Sede Chosica:
Todos los domingos
De 1:00 a 3:00 p.m.
Lugar: Salón de los Espejos

WhatsApp
995 411 623 | 993 598 852

Únete a nuestra comunidad en redes sociales y descubre todo lo que el **Country Club El Bosque** tiene para ofrecerte.



www.elbosque.org.pe /